

Wir treten aus dem Schatten
bald in ein helles Licht.

Wir treten durch den Vorhang
vor Gottes Angesicht.

Wir legen ab die Bürde,
das müde Erdenkleid,

sind fertig mit den Sorgen
und mit dem letzten Leid.

Wir treten aus dem Dunkel
nun in ein helles Licht.

Warum wir's Sterben nennen?
Ich weiss es nicht.

- Dietrich Bonhoeffer -



In stiller Trauer geben wir bekannt, dass

Frau

Ulrike Pöllmann

geb. Jellinger

Bad Gaisern, Stambach 22

am Mittwoch, dem 15. Juni 2022, im 76. Lebensjahr
von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Ruh dich aus am Herzen Gottes.

*Leg dich getrost schlafen,
der dich behütet, schläft nicht!*

Ihrem Wunsch entsprechend wurde sie zur Einäscherung überführt.

Das Urnenbegräbnis für unsere liebe Verstorbene findet am Samstag,
dem 2. Juli 2022, um 11 Uhr am evangelischen Friedhof in Bad Gaisern statt.

In liebem Gedenken:

Deine Nichten und Neffen

Deine Nachbarn

Bad Gaisern, im Juni 2022